

# MENSAJE DEL PRESIDENTE DEL COMITÉ ORGANIZADOR DEL LVIII CONGRESO MÉDICO NACIONAL COMENAC 2015



“El conocimiento es poder, la información es libertadora, y la educación es la premisa del progreso” **(Kofi Annan)**

Estimados colegas, de nuevo celebramos nuestro Congreso Médico Nacional; evento de mayor relevancia en el campo de la actualización e investigación médica, del país, excelente marco para compartir conocimientos y experiencias.

En esta ocasión, el tema central es: Avances en enfermedades oncológicas: “Genética, Prevención, Diagnóstico y Manejo Integral”, del cual, estamos seguros superaremos muchas dudas, logrando un mayor conocimiento en el manejo de este problema de salud, que se ha convertido en un asunto de interés nacional.

Este LVIII Congreso Médico Nacional, rinde homenaje al Dr. Ángel Ernesto Argueta Aguilar, quien ha dedicado gran parte de su vida a la investigación y tratamiento de esta enfermedad, contribuyendo además, en la formación de recurso médico principalmente en el área quirúrgica; actividades que ha realizado con extraordinario esmero.

Nuestro agradecimiento al Comité Organizador y todos los Comités que lo integran, La Junta Directiva del Colegio Médico de Honduras, Voluntarios, Colaboradores, Expositores Nacionales y Extranjeros, y a todos los asistentes a este magno evento.

Bienvenidos sean todos ustedes.

Dr. Carlos Guerra Franco  
Presidente del Comité Organizador